

Par | le 2018-10-10 @ 19:42:01

## **L'Académie perd une artiste de longue date, Mme Diane Turmel**

C'est avec grande tristesse que nous avons appris ce soir le décès de Mme Diane Turmel en date du mois de mai dernier. Mme Turmel était artiste membre de l'Académie depuis 2009.

Nous désirons offrir nos sympathies à la famille et amis.

[\*Diane Turmel ...\*](#)

«Beauceronne de naissance née le 15 mai 1948 elle habite à Vallée-Jonction Québec aux confins des balbutiements de son jeune âge, le goût et l'amour pour l'art nourrissaient ses rêves brodés de désirs à scruter un jour le monde fascinant de l'art. C'est devant cette réalité profonde aux bruissements poétiques que Diane Turmel semble désormais pouvoir combler le sacré limpide de ses expressions. Après ses cours classiques, elle est diplômée d'une école de haute coiffure, elle y travaillera seize ans comme styliste créant la beauté autour d'elle participant à de nombreux galas. Elle entreprend des études d'art plastique Régionale Chaudière Appalaches. Elle fréquente également les ateliers de plusieurs artistes Québécois. Elle suit également des cours d'histoire et critique d'art à l'académie Arts & Beaux Arts Varennes de l'historien et critique d'art de monsieur Sam Aberg. Long trajet à étudier les maîtres qui ont transcendé l'histoire de l'art. Déterminée à voir son langage pictural elle s'attarde à développer ses propres techniques à son atelier utilisant particulièrement comme outil des tissus de papier.pour peindre »

Voir la galerie de Mme Turmel : ( [Cliquez ici](#) )

